

**IMAGEN  
DEL DÍA**

**Con el abrazo** de “Acatempan legislativo parlamentario”, el líder de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda y el presidente de la Junta de Coordinación Política, Ignacio Mier Velazco, limaron asperezas y dieron por terminado el diferendo ocasionado por la prohibición del ingreso de la banda de guerra que se encontraba armada, al salón de Plenos, durante la apertura del Segundo Periodo Ordinario de Sesiones del Congreso de la Unión, el pasado primero de febrero.